

Ortsbeiratssitzung Mainz-Lerchenberg am 09. September 2021**Antrag:****Öffnungszeiten der Bezirkssportanlage Mainz-Lerchenberg für Jedermann****Vorlage-Nr. 1240 / 2021**

Der Ortsbeirat möge beschließen:

1. Die Verwaltung wird gebeten an den Wochenenden die Bezirkssportanlage für Jedermann zu öffnen.
2. Ferner wird die Verwaltung gebeten, ab Anfang November an zwei bis drei Tagen in der Woche die Nutzung der Laufbahn der Bezirkssportanlage Mainz-Lerchenberg in den Abendstunden für Jedermann bei Flutlicht zu ermöglichen.
3. Die Maßnahmen sollen von der Stadt entsprechend beworben werden.

Begründung:

Die Bezirkssportanlage auf dem Lerchenberg wurde in den letzten Monaten saniert und steht wieder unter den derzeit gültigen Corona-Auflagen zur Nutzung zur Verfügung. Wenn die Sportanlage an den Wochenenden nicht durch den Vereinssport belegt ist, wird die Anlage gerne zum Beispiel zum Fußballspielen durch Gruppen genutzt, die auf dem Lerchenberg wohnen, aber keinem Verein angehören. Dabei wird das Sportgelände entweder durch das Überklettern der Zaunanlage oder durch Löcher in dieser betreten und wieder verlassen. Darunter leidet einerseits die Umzäunung und andererseits bildet dies eine Verletzungsgefahr. Dem kann vorgebeugt werden, wenn die Nutzung der Bezirkssportanlage für diese Personengruppen legal ermöglicht wird, in dem die Anlage entweder nicht mehr verschlossen wird oder reguläre Öffnungszeiten an den Wochenenden zur Verfügung gestellt werden. Die Öffnung sollte in Abstimmung mit den am Wochenende stattfindenden Fußballspielen einfach möglich sein und erzeugt keine weiteren Kosten. Jedenfalls kann eine weitere Zerstörung der Zaunanlage dadurch vermieden werden und die Sportanlage kann vielfältiger durch die Allgemeinheit genutzt werden. Gerade zu Corona-Zeiten ist es wichtig, dass sich die Bürgerinnen und Bürger an der frischen Luft bewegen können. Außerdem ist es wichtig, dass im Rahmen der bestehenden Sozialstrukturen

Gruppenaktivitäten ausgeübt werden können und ein Bewegungsdrang positiv kanalisiert wird.

Des Weiteren besteht für die Winterjahreszeit nicht einfach die Möglichkeit im Ober-Olmer Wald zu joggen, da die Dunkelheit bereits früh einsetzt. Deshalb soll die Bezirkssportanlage an zwei bis drei Abenden in der Woche in dieser Jahreszeit unter Flutlicht für die Nutzung durch Jedermann geöffnet werden. Sofern gleichzeitig Vereinssport stattfindet, sollen dafür die beiden äußeren Bahnen der Laufbahn gesperrt werden. Dies stellt keine besondere Einschränkung des Vereinssports dar und ist auch verträglich mit der gleichzeitigen Nutzung des Sportfeldes.

Weitere Begründung erfolgt mündlich.

Für die CDU- Fraktion
Andreas Michalewicz